

Franckesche Stiftungen zu Halle

Justini Töllners Christlicher Unterricht von denen Sonn- Fest und Feier-Tagen, durchs ganze Jahr

Töllner, Justin

Halle, 1735

VD18 13056050

[Vom IV. Sonnt. nach Ostern.]

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permission requests please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-211346

116 Vom IV. Sonnt. nach Ostern.

weinen; doch lehret Christus im Evange-
lio, daß solches zu rechter Zeit entweder hier,
oder doch gewiß dort in jauchzende Freu-
de soll verkehret werden.

Wie wird der IV. Sonntag nach Ostern
genennet?

Dominica Cantate, der lobsingende
Sonntag, Dieses ist, wie der vorige,
gar ein lieblicher fröhlicher Name,
welcher genommen ist aus dem Anfange
des 96. Psalms, welchen die Lateinische
Kirche an diesem Sonntag gebrauchet, da
sie gesungen: Cantate canticum no-
vum, quia mirabilia fecit, servavit
eum dextra eius & brachium sancti-
tatis eius. Das ist: Singet dem
HErrn ein neues Lied, denn Er thut
Wunder, Er sieget mit seiner Rech-
ten und mit seinem heiligen Arm. Da
haben wir nun freyhlich Ursach, dem HErrn
Jesu zu lobsingem, und mit neuen Lie-
dern Ihn zu preisen, weil wir ja zur hei-
ligen Oster-Zeit gehöret, wie Er um un-
sern willen grosse Wunder gethan mit
sei-